

Pressemitteilung

der Fass- und Weinküfer-Innung Baden-Württemberg/Nord

Zur Person:

Manfred Zehnder, stv. Obermeister der Fass- und Weinküfer-Innung Baden-Württemberg/Nord feiert am 9. Dezember 2012 seinen 65. Geburtstag.

Der verheiratete Weinküfer- und Kellermeister aus Urbach absolvierte von 1962 bis 1965 bei der Firma Albert Bubeck aus Waiblingen eine Lehre als Holz- und Weinküfer, die er sehr erfolgreich abschloss. So wurde er beim praktischen Leistungswettbewerb im Jahre 1965 Kammersieger, Landessieger und 2. Bundessieger. Die Ehrung durfte er aus den Händen des damaligen Bundespräsidenten Dr. Heinrich Lübke entgegennehmen.

Im Jahre 1971 legte er seine Prüfung zum Weinküfer- und Kellermeister ab. Im selben Jahr heiratete er seine Frau Elfriede, mit der er einen Sohn und eine Tochter hat. 1984 übernahm er dann den elterlichen Betrieb. Das Traditionsunternehmen befindet sich derzeit unter Beteiligung seines Sohnes Mike in der 5. Generation.

Für seinen Berufsstand und das Handwerk allgemein engagiert sich Manfred Zehnder seit über 20 Jahren in besonderem Maße. 1989 wählte ihn die Innungsversammlung zum Obermeister der damaligen Weinküferinnung Waiblingen und Stuttgart. Im Jahr 1998 erfolgte die Fusion der Innung mit den Innungen Ludwigsburg und Heilbronn zur Fass- und Weinküfer-Innung Baden-Württemberg/Nord zu deren stv. Obermeister er gewählt wurde. Ein Amt, das er bis heute inne hat.

In seiner Freizeit ist er begeisterter Sänger u. Vizedirigent beim Gesangverein Eintracht 1893 in Urbach sowie Motorradfahrer und Camper.

